

Nos hacemos eco y lamentamos profundamente el fallecimiento del maestro japonés Nobuyoshi Tamura el pasado 9 de julio.

El maestro Tamura es uno de los maestros que más han trabajado en pro del Aikido y en su expansión, sobre todo por Europa y en España. La Junta Directiva de la Asociación Española de Aikido Tradicional, en nombre de sus socios, desea expresar sus condolencias a su familia y a todos sus allegados.

Todos los aikidokas, sobre todos aquellos que le hemos conocido, nos sentimos muy dolidos por esta triste pérdida.

¡DESCANSE EN PAZ SENSEI!